

新型コロナウイルス感染症クラスター終息のご報告

この度、当院で発生しました新型コロナウイルス感染症クラスターにつきまして、患者様やご家族様、関係する皆様、地域の皆様には多大なるご迷惑とご心配をおかけしましたことを心よりお詫び申し上げます。

当院では、1月26日に感染者が確認された後、直ちに対策本部を立ち上げ、帯広保健所の指導をしていただきながら事態の収束に向けて全力で取り組んで参りました。

その結果、2月10日を最後に新たな陽性者は発生しておりません。

帯広保健所と協議をし、昨日22日に新型コロナウイルス感染症クラスターの健康観察期間が終了しましたことをご報告いたします。

この厳しい感染状況の中、ご協力いただきました各関係機関の皆様、ならびに励ましのお言葉やご支援を賜りました多くの皆様に心より御礼申し上げます。

クラスターの終息をうけ2月24日（木）より通常外来診療をはじめ、日常体制を再開します。

今後とも職員一同、感染防止対策に努め皆様に安心した医療サービスを提供できるよう取り組んで参りますので、何卒よろしくごお願い申し上げます。

令和4年2月23日
医療法人社団翔嶺館 音更宏明館病院
院長 藤井 宏一